

La vida en Cristo



SEGUNDA PARTE LA CELEBRACIÓN DEL MISTERIO CRISTIANO

CAPÍTULO PRIMERO EL MISTERIO PASCUAL EN EL TIEMPO DE LA IGLESIA EL MISTERIO PASCUAL EN LOS SACRAMENTOS DE LA IGLESIA

227. ¿Qué es el «carácter» sacramental?

El carácter sacramental es un sello espiritual, conferido por los sacramentos del Bautismo, de la Confirmación y del Orden. Constituye promesa y garantía de la protección divina. En virtud de este sello, el cristiano queda configurado a Cristo, participa de diversos modos en su sacerdocio y forma parte de la Iglesia según estados y funciones diversos. Queda, por tanto, consagrado al culto divino y al servicio de la Iglesia. Puesto que el carácter es indeleble, los sacramentos que lo imprimen sólo pueden recibirse una vez en la vida.

228. ¿Qué relación tienen los sacramentos con la fe?

Los sacramentos no sólo suponen la fe, sino que con las palabras y los elementos rituales la alimentan, fortalecen y expresan. Celebrando los sacramentos la Iglesia confiesa la fe apostólica. De ahí la antigua sentencia: «*lex orandi, lex credendi*», esto es, la Iglesia cree tal como reza.

229. ¿Por qué los sacramentos son eficaces?

Los sacramentos son eficaces ex opere operato («por el hecho mismo de que la acción sacramental se realiza»), porque es Cristo quien actúa en ellos y quien da la gracia que significan, independientemente de la santidad personal del ministro. Sin embargo, los frutos de los sacramentos dependen también de las disposiciones del que los recibe.



MISAS
Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES
Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO
Jueves, 19:00

ROSARIO
Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS
Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL
Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO
Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL
D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA
Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00
E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250 - TORRELODONES (Madrid)



<https://www.parroquiatorrelodones.com/>



Lunes, 10 de noviembre

Sábado, 15 de noviembre

León Magno

Alberto Magno

Queridos feligreses:

Celebramos hoy la Festividad de la Virgen de la Almudena, Patrona de nuestra Archidiócesis de Madrid. Siendo una gran fiesta, no es día de precepto, salvo que coincida en domingo, y por tanto la celebramos con mayor solemnidad. La diócesis es la porción de la Iglesia Universal bajo el ministerio de un obispo, constituyendo lo que llamamos una iglesia particular, y como tal se pone bajo la protección y auxilio de un santo. En este caso se decidió desde la constitución de la Diócesis de Madrid, en el 1885, que fuese bajo el amparo de la Virgen María en su advocación de la Almudena, la hallada en la muralla. María tiene que ser también para nosotros «la hallada», pero para eso primero ella se dejó encontrar. **Sea ese también nuestro camino, dejarnos encontrar por su amor materna.**

Vuestro Párroco

ASSUMPTA

NÚMERO 1203
9 DE NOVIEMBRE DE 2025



XXXII Domingo del Tiempo Ordinario Nuestra Señora de la Almudena Patrona de la archidiócesis de Madrid

Lecturas: *Zac 2, 14-17 Ap 21, 3-5a*

Jdt 13, 18bcde. 19

Tú eres el honor de nuestro pueblo

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Dichosa eres, santa Virgen María, madre de gracia y reina de misericordia;

de ti nació Cristo, nuestro Mediador y Salvador. R.

Santo Evangelio según san Juan 19, 25-27.

En aquel tiempo, junto a la cruz de Jesús estaban su madre, la hermana de su madre, María, la de Cleofás, y María, la Magdalena. Jesús, al ver a su madre, y junto a ella al discípulo al que amaba, dijo a su madre: «Mujer, ahí tienes a tu hijo». Luego dijo al discípulo: «Ahí tienes a tu madre». Y desde aquella hora, el discípulo la recibió como algo propio.

Palabra del Señor

El arte de hablar y la virtud de callar

La Palabra de Cristo, al promulgar su obra redentora, fue amable, atractiva, pero también decisiva, penetrante y convincente. Llamó al pan, pan, y al vino, vino sin rodeos y con sencillez. Pero cuando calló, no se defendió contra las infamias, calumnias, acusaciones, injusticias, atropellos y crímenes. Porque es inútil y contraproducente hablar a personas que, de antemano, están predispuestas o con prejuicios ya instalados en sus corazones.

Julio César Cabrera Floreán



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Madres Mónicas.** Se recuerda que los segundos viernes de cada mes, nos seguimos reuniendo, de 18:30 a 20:00, la Asociación "Madres Cristianas de Santa Mónica". Están invitadas todas las interesadas. Todos los días 27 de mes, la misa de las 20:00, se celebrará por estas madres.

□ **Terceros sábados.** La misa de las 9:00 del próximo sábado, día 15, se celebrará por las vocaciones sacerdotales.

□ **AULA DE ACTUALIDAD. "El desembarco de Alhucemas".** El lunes 17 de noviembre, a las 18:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5. El ponente será D. Ignacio Mollá Ayuso. Están todos invitados.

□ **Habla el Papa. "Arraigados en el amor".** "León XIV recuerda que el espíritu de *Nostra Aetate*, documento del Concilio Vaticano II que ahora cumple 60 años, que trata sobre las relaciones de la Iglesia con las religiones no cristianas, sigue iluminando el camino de la Iglesia, reconociendo que todas las religiones pueden reflejar "un rayo de esa verdad que ilumina a todos los hombres", buscando respuestas a los misterios de la vida llevando el diálogo también al plano espiritual. *Nostra Aetate* recuerda que el verdadero diálogo tiene sus raíces en el amor, único fundamento de la paz, la justicia y la reconciliación, al tiempo que rechaza firmemente toda forma de discriminación o persecución, afirmando la igual dignidad de todo ser humano".

COLABORA AL SOSTENIMIENTO DE TU PARROQUIA

DONATIVOS

- En el cestillo o en cepillo electrónico
- A través de *Bizum ONG* o *Bizum Solidario 00032*.
- En la cc. de la Parroquia Asunción N.º. Sra.:
ES91-0075-1214-8306-0021-8122
- En www.donoamiiglesia.es

Nota.- La persona que deseé desgravarse puede hacerlo facilitando sus datos fiscales en la parroquia.



San Juan Bosco narra que el día de la fiesta del Ángel de la Guarda, recomendó que ante el peligro invocaran a su Ángel Custodio y que en esa semana dos jóvenes estaban en un andamio altísimo trabajando y de pronto se partió la tabla y se cayeron. Uno recordó el consejo y exclamó: "Ángel de mi guarda!". Fueron a recoger al uno y lo encontraron muerto. Cuando levantaron al segundo, recobró el sentido y subió corriendo la escalera como si nada. Al preguntarle dijo: "Cuando vi que me venía abajo invoqué a mi Ángel de la Guarda y sentí como si me pusieran por debajo una sábana y me bajaran suavecito. Y después ya no recuerdo más".

En la Biblia la palabra Ángel significa "Mensajero". Un espíritu purísimo que está cerca de Dios para adorarlo, cumplir sus órdenes y llevar sus mensajes a los seres humanos. Orígenes decía: "Los cristianos creemos que a cada uno nos designa Dios un ángel para que nos guíe y proteja".

Dice el Salmo 90: "A sus ángeles ha dado órdenes Dios, para que te guarden en tus caminos". Judit en la Biblia al ser recibida como libertadora de Betulia exclamaba: "El ángel del Señor me acompañó en el viaje de ida, en mi estancia allá y en el viaje de venida". Y Jesús dice: "Cuidad de no scandalizar a ninguno de estos pequeñuelos, porque sus ángeles están siempre contemplando el rostro de mi Padre Celestial". San Pedro al ser sacado de la cárcel llega a llamar a la puerta de la casa donde están reunidos los discípulos de Jesús, ellos creen al principio, que no es Pedro en persona y exclaman: "Será su ángel".

Desde el año 1111 existe una oración muy famosa al Ángel de la Guarda. "Ángel del Señor, que por orden de su piadosa providencia eres mi guardián, custodiame en este día (o en esta noche) ilumina mi entendimiento, dirige mis afectos, gobierna mis sentimientos, para que jamás ofenda a Dios Señor. Amen".

En 1608 el Papa extendió a toda la Iglesia universal la fiesta de los Ángeles Custodios y la colocó el día 2 de octubre.

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 2 de noviembre de 2025.

- *El vacío de Rosalía que solo Dios puede llenar.*
- *Recuperar las raíces cristianas de España.*
- *Miguel Delibes y Ana Iris Simón: ¿es el aborto progresista?*
- *Interesa Saber: Nuevas evidencias científicas de la existencia de Dios.*
- *Personas con auctoritas (292/...).*
- *Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).*